

DISCURSO SR. ELIAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPUBLICA "DÍA NACIONAL DE LA RADIO Y TELEVISIÓN A FAVOR DE LA NIÑEZ Y LA ADOLESCENCIA" 10 DE DICIEMBRE DE 2007

MUY BUENOS DÍAS PARA TODOS QUERIDOS NIÑOS Y NIÑAS, ME DA MUCHO GUSTO RECIBIRLOS ESTA MAÑANA DE LUNES 10 DE DICIEMBRE AQUÍ EN CASA PRESIDENCIAL.

HOY SE CELEBRA EN EL MUNDO EL DÍA INTERNACIONAL DE LA RADIO Y LA TELEVISIÓN EN FAVOR DE LOS NIÑOS, FECHA QUE ADOPTAMOS COMO PAÍS PARA SUMARNOS A DICHA CELEBRACIÓN.

Y HOY KAREN HA RECORDADO LOS ESFUERZOS QUE EN AQUEL MOMENTO LA ASOCIACIÓN DE RADIODIFUSORES ASDER REALIZÓ, PARA QUE POR DECRETO LEGISLATIVO Y POSTERIORMENTE SANCIONADO POR EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DE AQUEL ENTONCES, EL LICENCIADO FRANCISCO FLORES SE TUVIERA INSTITUCIONALIZADO ESTE DÍA.

DESDE QUE ESTE SERVIDOR ERA PRESIDENTE DE ASDER, TUVE UN INTERÉS ENORME, NO SOLAMENTE EN LEGISLAR PARA QUE EXISTIERA ESTE DÍA, SINO PARA QUE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN ABRIERAN SUS PUERTAS A LOS NIÑOS Y PUEDAN SER ESCUCHADOS POR LOS ADULTOS.

COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DE EL SALVADOR, HA SIDO PARA MI UN HONOR RECIBIRLOS CADA 10 DE DICIEMBRE AQUÍ EN ESTOS JARDINES DE LA CASA PRESIDENCIAL Y DAR POR INAUGURADA ESTA JORNADA PARA QUE POSTERIORMENTE USTEDES REALICEN TODA UNA CELEBRACIÓN ENTRE ASDER, UNICEF Y QUIZÁ LOS ACTORES MÁS IMPORTANTES QUE SON LOS NIÑOS.





A INICIATIVA DE ASDER, MÁS DE UN CENTENAR DE RADIOS Y CANALES DE TELEVISIÓN PARTICIPAN EN LA CELEBRACIÓN INCORPORANDO EN SUS PROGRAMACIONES, MENSAJES A FAVOR DE LOS DERECHOS DE LOS NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTES.

HOY NUESTRA QUERIDA AMIGA KAREN BLANCO, HA DEFINIDO BÁSICAMENTE LAS LIBERTADES, ESE ES UN GRAN TEMA, EL SALVADOR ES UN PAÍS LIBRE, USTEDES VIENEN AQUÍ A CASA PRESIDENCIAL, HABLAN CON EL PRESIDENTE, EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN HAY UNA TOTAL Y ABSOLUTA LIBERTAD, SE MANIFIESTAN LOS CIUDADANOS A FAVOR O EN CONTRA DE UNA MEDIDA QUE TOMA EL GOBIERNO. NO SIEMPRE LOS COMENTARIOS SON FAVORABLES AL GOBIERNO, LA GENTE TIENE DERECHO A CRITICAR UNA MEDIDA CON LA QUE NO ESTA DE ACUERDO.

PERO LO MÁS IMPORTANTE Y EN LO QUE HAY QUE CENTRARNOS ES EN LOS DERECHOS DE LOS NIÑOS, EL PRIMER DERECHO DE LOS NIÑOS ES A QUE SE LES CUMPLA SUS DERECHOS Y HOY KAREN LO HA DICHO CLARAMENTE.

DERECHO A PARTICIPAR, DERECHO A ESTUDIAR, DERECHO A ALIMENTARSE, DERECHO A SER ESCUCHADOS Y PARA ELLO, SE DEBE TENER LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y AFORTUNADAMENTE EN EL PAÍS, HEMOS CONSTRUIDO UN CLIMA DE LIBERTADES QUE NOS PERMITE QUE PADRES DE FAMILIA, QUE NIÑOS Y QUE TODOS EN GENERAL, HABLEN Y PIENSAN LO QUE DIJO.

LIBERTAD DE EXPRESIÓN, LIBERTAD DE CULTO PARA QUE USTEDES ACOMPAÑEN A SU PADRE, A SU MADRE, VAYAN A LA IGLESIA QUE QUIERAN Y ESTAS SON LIBERTADES SAGRADAS, LIBERTADES CONSIGNADAS EN LA CONSTITUCIÓN DE LA REPÚBLICA Y QUE PARA TENERLA SIEMPRE, "OJO", ESTO ES BIEN IMPORTANTE Y QUIERO REITERARLO, PARA TENER SIEMPRE LA LIBERTAD, EL COSTO ES DEFENDERLAS SIEMPRE, NUNCA LAS LIBERTADES ESTÁN SEGURA EN NINGÚN PAÍS DEL MUNDO.

HAY LUGARES EN DONDE LAMENTABLEMENTE LAS LIBERTADES SE HAN PERDIDO, HAY LUGARES EN DONDE LOS PUEBLOS HAN LUCHADO POR MANTENER LA LIBERTADES Y EVITAR QUE EXISTAN PRESIDENTES QUE QUIERAN PERPETUARSE EN EL CARGO O PRESIDENTES QUE QUIERAN QUE





EXISTA UN SOLO PENSAMIENTO. EN EL SALVADOR, AFORTUNADAMENTE TENEMOS LIBERTAD.

YO ESTA MAÑANA QUIERO INVITAR A LOS NIÑOS Y EN ESTE MARCO PUEDO DECIRLES CON TODA SEGURIDAD QUE EL TEMA DE LAS LIBERTADES, NO ES UN TEMA QUE HA CAÍDO EN SACO ROTO. COMO GOBIERNO ESTAMOS INTERESADOS EN LA NIÑEZ, ES POR ELLO QUE MUCHOS DE LOS PROGRAMAS, VAN ÍNTIMAMENTE RELACIONADOS CON LOS NIÑOS DE EL SALVADOR.

AYER VIAJÓ A NUEVA YORK LA PRIMERA DAMA PARA PARTICIPAR EN UN EVENTO MUNDIAL Y VA A DISERTAR MAÑANA SOBRE MUCHOS DE LOS PROGRAMAS ESPECIALMENTE "TERNURA" Y OTROS PROGRAMAS QUE MANEJA LA SECRETARIA NACIONAL DE LA FAMILIA. ¿QUÉ PROGRAMAS TENEMOS A FAVOR DE LOS NIÑOS Y LAS NIÑAS EN EL PAÍS?. LOS QUE USTEDES HAN VISTO GENERALMENTE.

RED SOLIDARIA: ES UN PROGRAMA QUE LLEGA A LOS NIÑOS ALLÁ EN LOS LUGARES MÁS LEJANOS, LOS NIÑOS QUE A LO MEJOR NO TIENEN LO QUE USTEDES TIENEN, ES EL AGUA, QUE ES LOS SERVICIOS BÁSICOS Y UN APOYO PARA QUE SE MANTENGAN EN LAS ESCUELAS Y PARA QUE LOS LLEVEN A SUS CONTROLES MÉDICOS. DEBO DECIRLES QUE LOS PRIMEROS RESULTADOS DE RED SOLIDARIA, HAN INCREMENTADO LA MATRICULA LO CUAL ES UNA SITUACIÓN QUE NOS SATISFACE MUCHO.

EN EDUCACIÓN ADEMÁS, HE ANUNCIADO EN LA ALIANZA POR LA FAMILIA, QUE A PARTIR DEL 2008, MÁS DE 150 MIL BACHILLERES YA NO VAN A PAGAR NI MATRÍCULA, NI COLEGIATURA Y NOS ESTAMOS ACERCANDO A LA GRATUIDAD DE LA EDUCACIÓN MEDIA EN LOS CENTROS PÚBLICOS, ESA ES UNA DECISIÓN DE LA CUAL NOS SENTIMOS MUY CONTENTOS, PORQUE LA FAMILIA EN GENERAL, VA AHORRAR 15 O 16 MILLONES DE DÓLARES QUE VAN A VOLVER A LA FAMILIA DE LOS PADRES DE FAMILIA.

ESTAMOS LLEVANDO AGUA POTABLE, ESTAMOS RECONSTRUYENDO ESCUELAS. ESTAMOS LLEVANDO SALUD CON FOSALUD, AHORA EL FOSALUD



<u>Transcripcion</u>



MÓVIL, URBANO Y RURAL A MILES DE NIÑOS Y NIÑAS QUE VIVEN EN CONDICIONES DE EXTREMA POBREZA.

ASIMISMO, QUERIDOS NIÑOS, EL PLAN NACIONAL DE EDUCACIÓN 2021, ESTAMOS HACIENDO UNA FUERTE INVERSIÓN EN LA EDUCACIÓN PARA FUTURAS GENERACIONES, PARA HACER DE LOS SALVADOREÑOS PERSONAS MÁS CAPACITADAS Y MÁS EDUCADAS PARA ENFRENTAR LOS DESAFÍOS DE UN MUNDO GLOBALIZADO.

AUMENTAMOS DE 6 A 12 AÑOS LA COBERTURA DE SALUD PARA LOS HIJOS DE LOS COTIZANTES DEL SEGURO SOCIAL, Y ADEMÁS HEMOS ANUNCIADO EN BENEFICIO DE LAS MADRES DE ESTOS NIÑOS QUE EL SEGURO SOCIAL APENAS SE TOME ESTA MEDIDA YA ANUNCIADA POR EL PRESIDENTE, VA A PAGARLES EL CIENTO POR CIENTO DE SUS SALARIOS A AQUELLAS MADRES QUE VAN A SU DESCANSO PRECISAMENTE DESPUÉS DE TENER A SUS HIJOS.

SEGUIMOS CON EL PROGRAMA DE ALIMENTACIÓN ESCOLAR, INVIRTIENDO MÁS DE 10 MILLONES DE DÓLARES PARA QUE EXISTA ESTA ALIMENTACIÓN A LAS ESCUELAS QUE BENEFICIA A CIENTOS DE MILES DE NIÑOS A NIVEL NACIONAL.

OTRO TEMA IMPORTANTE QUE QUIERO COMENTARLES ES QUE EL PRÓXIMO AÑO SE CELEBRARÁ EN NUESTRO PAÍS, LA CUMBRE IBEROAMERICANA DE PRESIDENTES Y EL TEMA CENTRAL QUE PROPUSIMOS Y QUE FUE APROBADO EN SANTIAGO DE CHILE, ES JUVENTUD Y DESARROLLO, MUCHOS DE USTEDES ESTÁN A PUNTO DE INICIAR LA JUVENTUD, LO CUAL NOS PERMITIRÁ HABLAR SOBRE LAS NECESIDADES DE LOS ADOLESCENTES, NIÑOS, JÓVENES, NO SOLO DESDE LA PERSPECTIVA DE LOS ADULTOS, SINO DE LAS NUEVAS GENERACIONES. VAMOS A PASAR DURANTE TODO EL 2008, DISCUTIENDO POLÍTICAS A NIVEL CONTINENTAL, DE LO QUE TENEMOS QUE HACER LOS GOBIERNOS PARA MEJORAR LA ATENCIÓN A LOS JÓVENES.

LOS NIÑOS Y LAS NIÑAS, NECESITAN VER SEÑALES CLARAS QUE LES INDIQUEN QUE ASÍ COMO LAS ESTRUCTURAS SOCIALES LES PROPONEN INCULCAR REGLAS, NORMAS Y VALORES PARA LA CONVIVENCIA, TAMBIÉN ES NECESARIO QUE LES DOTEMOS DE INSTRUMENTOS Y MECANISMOS QUE





LES DEN CAPACIDADES Y QUE LES OTORGUEN OPORTUNIDADES QUE LES PERMITAN CRECER Y DESARROLLARSE DE LA MANERA MÁS OPTIMA.

ES POR ELLO QUE FELICITO A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, A TODOS A LA RADIO Y A LA TELEVISIÓN QUE ABREN LAS PUERTAS A LA NIÑEZ, Y NO SOLO ESTE DÍA, COMO MENCIONABA CHARLIE RENDEROS, MUCHOS DE LOS MEDIOS MANTIENEN ESPACIOS DEDICADOS A LA INFANCIA DURANTE TODO EL AÑO, ESE ES UN MOTIVO DE FELICITACIÓN.

MUCHAS GRACIAS NIÑOS POR VISITAR CASA PRESIDENCIAL, QUE DIOS LOS BENDIGA EN ESTE DÍA DE LA RADIO Y LA TELEVISIÓN A FAVOR DE LA NIÑEZ Y LA ADOLESCENCIA Y QUIERO QUE SEPAN QUE DESDE EL GOBIERNO ESTAMOS TRABAJANDO PARA HACER MEJOR A EL SALVADOR Y POR ENDE, CON POLÍTICAS CLARAS EN BENEFICIO DE LOS NIÑOS, DE LAS NIÑAS Y SOBRETODO HOY QUISIERA DEJARLES UN MENSAJE: CUIDEMOS LAS LIBERTADES, PORQUE LA LIBERTAD GENERA ESPERANZA, LA LIBERTAD PERMITE LA CREATIVIDAD Y LA CREATIVIDAD PERMITE DESARROLLARLOS A USTEDES PARA UN FUTURO MEJOR.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.

